

Prinz Bernard I. war schnell wieder weg

Verärgerung bei KG Pängelanton

MÜNSTER. Die – wie berichtet – unterhaltsame Gala der Karnevalsgesellschaft Pängelanton am Samstag hinterließ zu später Stunde bei den Gremmendorfer Karnevalisten auch Unzufriedenheit, wie KG-Sprecher Wolfgang Klein nachträglich mitteilt. Zwar habe es ein langes und lustiges Programm gegeben, zum vereinbarten Auftritt von Prinz Bernard I. sei es aber nicht mehr gekommen. „Das Tanzcorps Rot-Weiß Bechen hatte sich schon aufgewärmt und musste seinen Zeitplan einhalten, um rechtzeitig wieder nach Hause in die Gegend von Köln fahren zu können“, erklärte Klein.

Der Prinz allerdings, so habe es ihm auch die Organisatorin des Abends, Akteursmeisterin Birgit Ahrens, bestätigt, sei verspätet gewesen und habe nicht warten wol-



Prinz Bernard I. FOTO HPE

len. Bernard I. habe sich daraufhin wieder von dannen gemacht. „Das war ärgerlich und hat im Saal für große Verwunderung gesorgt“, beklagt sich der KG-Sprecher.

Der Auftritt des Prinzen, heißt es weiter, hätte „ein Zeichen der Wertschätzung“ sein können. So aber blieben in Gremmendorf einige Fragezeichen. *klm*

2.2.16